

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2025/2026

25711205 - Al Muhammad Fattaah Afwan

STATION	FEEDBACK
STATION PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKU	sempat lupa instruksi ke pasien untuk pemeriksaan otot ekstraokuler, dan pemeriksaan lapang pandang tidak sama antara pemeriksa an pasien
STATION PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Pemeriksaan Motorik Nervus Cranialis V sudah benar ;Pemeriksaan Sensorik Nervus Cranialis V sudah benar ;Pemeriksaan Motorik Nervus Carnialis VII sudah benar ;Pemeriksaan Nervus Cranialis XII tidak dilakukan ;Secara keseluruhan belajar lagi ya, N. Cranialis 1-12 itu menginervasi otot dan area apa saja sehingga tidak berupa hafalan saja
STATION PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN PEMERIK	IC : sudah cukup baik. R.triceps dan R.patella : cukup tapi masih terlihat ragu-ragu, sudah cek perluasan dan interpretasi kurang tepat. terlupa meminta pasien manuver jendrassik. Px sensorik nyeri : sudah cukup baik meminta pasien memejamkan mata dan mendemosntrasikan terlebih dahulu tetapi tidak meminta berbaring di bed. tes sudah dilakukan pada c3 dan s1. dan sudah tepat membandingkannya. masih kurang ya. setelah selesai pemeriksaan juga terlupa mencuci tangan.
STATION PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Informed consent: OK; Persiapan: Sudah persiapan alat dan pasien. Cuci tangan lakukan sebelum dan sesudah tindakan ya; Pemeriksaan: Sembari memeriksa sampaikan apa yang diperiksa dan diamati serta hasil pemeriksaan. Inspeksi palpebra belum lengkap dari kondisi kulit, rima, gerakan dan silia. Konjungtiva sudah OK. Pemeriksaan kornea belum periksa keratoskop, pupil belum cek refleks cahaya. pemeriksaan lensa cari apa? belum cek shadow test
STATION PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	saat inspeksi trofi harusnya kaki diminta diangkat agar otot dalam keadaan kontraksi ya-bukan kamu yg mengangkat, apa saja yg perlu dilaporkan-misal bentuk otot ukuran lipatan tidak dilaporkan, tidak melakukan watenberg pendulum test, tidak memeriksa kekuatan otot panggul dan paha, tidak cuci tangan setelah pemeriksaan
STATION PEMERIKSAAN VISUS	interpretasi proyek sicahaya dan persepsi warna saja yg belum tahu
STATION PEMERIKSAAN VITAL SIGN	kurang teliti saat pemeriksaan suhu,,pastikan alat benar2 sdh nyala saat akan dilakukan pemeriksaan supaya tidak mengulang tindakan,yg lain sudah baik hanya untuk nadi dan nafas penilaiannya masih kurang ya (apa lg yg perlu dinilai utk nadi dan napas selain frekuensi?)
STATION UNIVERSAL PRECAUTION	persiapan awal kurang lengkap ya, belum memastikan kelengkapan alat, tempat sampah medis non medis, APD. persiapan alat sudah cukup baik dengan memperhatikan prinsip steril. cuci tangan WHO : lupa tidak lap dengan handuk/tissue. Scrubbing : saat menggunakan brush di zona A dan B tidak di mulai dari ujung jari, saat lap dengan handuk steril masih bingung bagaimana menggunakan sisi 1 nya yg belum terpakai, bisa diperhatikan lagi ya. gowning, gloving dan pelepasan APD sudah baik.